

PUBLIK

Bupati Labuhanbatu Resmikan Rehabilitasi Gedung Sekolah Bantuan CSR Indomaret dan Sari Husada

Redaktur LB - LABUHANBATU.PUBLIK.CO.ID

Feb 16, 2022 - 06:26



Bupati Labuhanbatu dr. H. Erik Atrada Ritonga, M.KM Potong Pita Peresmian Rehabilitasi Gedung Sekolah SDN 16 Bilah Barat

LABUHANBATU - Melalui Program Peduli Berbagi, PT Indomarco Prismatama (Indomaret) cabang Pekan Baru bersama PT Sari Husada menyalurkan bantuan dana CSR ke Sekolah Dasar Negeri 16 Bilah Barat yang berada di Jalan Pendidikan Afdeling I Dusun Tebangan Desa Kampung Baru Janji Kecamatan Bilah Barat Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara, Selasa (15/02/2022) Sekira pukul 10:00 Wib.

Dana CSR yang disalurkan PT Indomarco Prismatama dan PT Sari Husada meliputi bantuan berupa renovasi gedung sekolah dan pemberian Bea Siswa sebesar 50 Juta terhadap 100 orang Siswa-Siswi Sekolah Dasar Negeri 16 Bilah Barat.

Gedung Sekolah SD Negeri 16 Bilah Barat yang baru di rehabilitasi bersumber dari dana CSR tersebut, diresmikan langsung oleh Bupati Labuhanbatu dr H. Erik Atrada Ritonga,M.KM ditandai dengan pemotongan pita serta penandatanganan Prasasti Peresmian Gedung Sekolah.



Dikesempatan itu, dalam kata sambutannya, Bupati Labuhanbatu mengatakan "Kami atas nama Pemkab Labuhanbatu beserta jajaran dan juga masyarakat serta adik-adik yang ada di sekolah ini, mengucapkan terimakasih kepada Indomaret dan Sari Husada atas pemberian rehabilitasi dan bea siswa terhadap Siswa-Siswi SDN 16 Bilah Barat."

"Harapan kita sebagai Pemerintah kepada pelaku usaha, yang Kami harapkan adalah CSR itu bisa terbagi menyebar di Kabupaten Labuhanbatu ini."

"Saya selaku Bupati di Kabupaten Labuhanbatu yang baru 5 bulan lebih menjadi bupati Labuhanbatu, berpikir dengan pemberian rehabilitasi yang dilakukan Indomaret dengan Sari Husada adalah merupakan terobosan dan terobosan itu bisa dilakukan dinas pendidikan, untuk itu saya ucapkan terimakasih," Ujar Bupati.

Sambung Bupati lagi, "Kalau bisa, jangan hanya Indomaret saja, ada Alfamidi dan Alfamart dan juga yang lainnya, kiranya melakukan hal yang sama bagaimana bisa sekolah-sekolah yang ada di Kabupaten Labuhanbatu ini mendapatkan fasilitas yang cukup, sehingga anak-anak di sekolah bisa belajar dan bisa meningkatkan SDM nya masing-masing itulah Harapan Kita," Pungkasnya.



Sementara itu ditempat yang sama, Ihsan Kesuma Ismail selaku Deputy Branch Manager PT. Indomaret Prisma Prima dalam kata sambutannya mengatakan "Senang rasanya kami dari PT Indomaret Prisma Prima cabang Pekanbaru bersama-sama dengan Sari Husada serta Pemerintah Daerah Kabupaten Labuhanbatu dapat bergandengan tangan melaksanakan program rehabilitasi sekolah dan pemberian bantuan beasiswa kepada siswa-siswi SDN 16 Bilah Barat."

"Adapun beasiswa yang kami salurkan sebesar 50 juta rupiah dan diberikan kepada 100 siswa-siswi di SDN 16 Bilah Barat ini," Terang Ihsan.

Lebih lanjut dikatakan Ihsan, "Perlu kami informasikan acara ini merupakan kolaborasi Indomaret dengan Sari Husada yang dilaksanakan di 8 Kabupaten atau Kota dengan nilai bantuan sebesar kurang lebih totalnya adalah 3,5 Milyar rupiah. Dan, Labuhanbatu termasuk Kabupaten yang terpilih diantara 8

Kabupaten atau Kota yang ada di Indonesia."

"Program ini merupakan rangkaian kegiatan sosial dengan tajuk, ayok tunjuk tangan, mendukung dan memastikan anak-anak Indonesia memperoleh akses pendidikan dalam rangka meningkatkan sumberdaya manusia yang mampu bersaing dimasa yang akan datang," Tutup Ihsan.

Tampak hadir dalam acara tersebut, Bupati Labuhanbatu dr H. Erik Atrada Ritonga, M.KM, Plt. Kepala Dinas Pendidikan Kab. Labuhanbatu Asrol Azis, Plt. Camat Bilah Barat M. Noor Putra, Kepala SD Negeri 16 Bilah barat Nur Sa'adah, Deputi Branch Manager Pt. Indomarco prismautama pekanbaru Ihsan Kesuma Ismail, Mewakili PT. Sari Husada Bambang, Kepala Desa Kampung Baru Ahmad, Korwilcam Bilah Barat, dan Para Tamu Undangan.